

Betrifft: Benutzung des Schlossbergliftes
für Menschen mit Behinderung



GRAZ

Gemeinderatsklub
A-8010 Graz-Rathaus
Telefon: (0316) 872-2120
Fax: (0316) 872-2129
email: spoe.klub@graz.at

ANTRAG

an den Gemeinderat
eingebracht von Frau Gemeinderätin Waltraud Haas-Wippel
in der Sitzung des Gemeinderates
vom 13. November 2014

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen!

Der Gemeinderat der Stadt Graz hat am 3. Juli 2014 auf Initiative der Vizebürgermeisterin Dr.ⁱⁿ Martina Schröck die Erstellung eines kommunalen Aktionsplans zur UN-Konvention über die Rechte von Menschen mit Behinderung beschlossen, da uns als PolitikerInnen der Stadt Graz ein klares Bekenntnis zum Abbau von Barrieren wichtig und wesentlich erscheint – dies über alle Parteigrenzen hinweg.

Eine Forderung zum Schlossberglift wurde im Rahmen der barrierefreien Maßnahmen als sehr wichtig bewertet: Menschen ohne Gehbehinderung können wählen, ob sie die Karte für den Lift kaufen oder lieber zu Fuß gehen wollen. Menschen mit Gehbehinderung sind gezwungen, den Lift zu nutzen. Daher sollte die Liftbenutzung für Menschen mit Gehbehinderung frei sein.

Ich stelle daher namens der SPÖ-Gemeinderatsfraktion folgenden Antrag:

Die zuständigen Stellen werden aufgefordert, die im Motivenbericht angeführte Gratisbenützung des Schlossbergliftes für Menschen mit Behinderung (Gehbehinderung) zu prüfen und umzusetzen.